
 

 

前 回 の 報 告  （第１０１７回例会）  

開 催 日 令和５年９月６日（水）  

ソング「君が代」「奉仕の理想」 

会長の挨拶 幹事報告 委員会報告  

ニコニコ箱報告  出席報告 

クラブ協議会  

 

ゲスト 

有田南ロータリークラ

ブ  

直前会長 赤田修己様 

 

 

 

 

●永石会長の挨拶● 

本日は、有田南ロータ

リークラブ 直前会長 

赤田修己様ようこそお越

し頂き有難うございま

す。本日の卓話宜しくお

願い致します。 

 

●幹事報告● 

幹事 加納恒儀君 

・2640地区より 

①2023-24年度  

地区大会事務所の開所のお知らせ 

②地区大会記念ゴルフの大会のご案内 

 

No. １０１７ 

基本的教育と識字率向上月間 

RI 第２６４０地区 

１ 

例会日／毎週水曜日  １９：００ 

事務局・例会場／〒643-0025  

        有田郡有田川町土生４０９ 

      吉備インターゴルフセンター 

ＴＥＬ０７３７－５２－８９６０ 

ＦＡＸ０７３７－２２－６８００ 

Ｅ－mail：  info@arida2000rotary.club 

ＵＲＬ：   http://arida2000rotary.club/ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

10月17日（火）「関西

空港ゴルフ倶楽部」に

て、参加される方は、

事務局まで連絡お願い

します。 

 地区大会は11月11日

（土）12日（日）スカ

イゲートホテル関西エ

アポートにて開催 

③第8回日台ロータリー親善会議台北大会のご案

内 

④親善会議 台北大会（2023年10月20日） 

（回覧） 

⑤有田3クラブ合同ゴルフコンペ参加申し込み 

日程：10月15日（日）有田リソルゴルフクラブ

（旧：東急ゴルフ場） 

集合：現地午前9時50分 

会費：お一人5,000円 締め切りは9月30日 

・ホワイトボードに掲載しています。 

・例会終了後 理事会開催されます。理事・役

員の方よろしくお願い致します。 

 

●各委員会報告● 

親睦委員会 

委員長前任君 

お誕生日御祝 

8月 大浦輝彦君 

9月 加納恒儀君  

 

    本日の

令和５年９月１３日（水）第１０１８回 

ソング「手に手つないで」 

会長の挨拶 幹事報告 委員会報告  

ニコニコ箱報告  出席報告 

ガバナー公式訪問 谷 宗光様 

会  長     永石 睦巳 
幹  事     加納 恒儀 

クラブ会報委員長 梅本 茂喜 

次回のプログラム 
 

  9月１３日 ガバナー公式訪問 

  9月２０日 細則による休会 

  ９月３０日 有田巨峰村 ぶどう例会 

 １０月 ４日 ボーリング例会        



 

 

2022-23年度 100％出席御祝 

おめでとうございます！ 

永石睦巳君 梅本茂喜君 大浦輝彦君 樋口明君 

中屋喜臣君 前任君 森誠君 芝毅君 南良暢君 

●ニコニコ箱● 

赤田修己様様：本日卓話させていただきます。宜

しくお願い致します。 

永石睦巳君：赤田様 本日は私共の為にお越し下

さり誠にありがとうございます。 

前任君：有田南RC 直前会長 本日はありがとう

ございました。赤田さんの2年遅れになりますが来

年度会長職を担当します。 

梅本茂喜君：赤田 有田南直前会長様 本日は宜

しくお願い致します。 

樋口明君：赤田直前会長様 本日は宜しくお願い

致します。 

中屋喜臣君：皆様お疲れ様です。本日、赤田様宜

しくお願い致します。 

加納恒儀君：本日もよろしくお願いします。 

下林善信君：赤田様本日本日の卓話宜しく。いつ

も会うのはゴルフ場ですが、今日はRCの会場です

ね。 

 

●出席報告● 

前任君 

 

 

 

２ 

●卓話● 

有田南ロータリークラブ  

直前会長 赤田修己様 

森林整備について 

 

このところ環境

問題の温暖化対策

に関する、森林整

備がよく取り上げ

られています。森

の活用についての

知識はあまりな

かったのですが、

近くに広川町森林

組合がありまして、数年前よりよくわからない

まま、役員をさせてもらっています。そんなわ

けで少しだけですが、勉強した中から植林につ

いての話を今日させて頂きます。森林組合とは

森林の保有者が組合員となって組織されている

協同組合で、森林所有者自らの相互扶助の組織

であるとともに、森林造成を通じて、木材供給

のほか、国土保全、水資源涵養、環境問題など

森林を通じた人間の生活環境保全にとって重要

な役割を持つものとして位置づけられていま

す。ここ２年位前にウッドショックと言って、

外国材が入ってこず国産材が少し高値になった

時期もありましたが、それも短期間で終わりま

した。森林づくりは、植栽をして獣害防除を行

い、下刈り、除伐、間伐、枝打ち等を行うなど

して、半世紀から１世紀以上の長い年月と多く

の労力を要します。それだけの長い年月と労力

を要しながらも林業の採算性が大変低いところ

から、後継者が育たず、山を放置する人が増え

てきました。樹木は大気中のCO2を吸収し、酸素

を大気中に発生させるという性質があります。

カーボンニュートラル実現のためにも森林整備

は大変大事なことになります。その森林を守る

ため、２０２４年度より「森林環境税」と言っ

て１人、年間１０００円が徴収されます。今は

先行して別の財源から自治体に交付金が配分さ

れています。環境税は環境譲与税として、「森

林整備及びその促進に関する費用に」充てられ

ることになっています。山を放置し森林が荒れ

ると人々の暮らしに大きな弊害を生みます。森

の荒廃が問題となっている現在国が対策に乗り

出しています。環境譲与税を利活用して森林整

備の為の事業が一般的に森林組合を通じて行わ

れています。 

  

 

 

 

 

 

●閉会点鐘● 永石会長 

 

有田２０００ロータリークラブ 会報 

 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １３名 ９名 ６９.２％ 

今年度平均  
１１．３

名 
８６.９％ 


